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(I lavori iniziano alle ore 9.45 con l'esame del punto all'o.d.g.
inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

Interrogazione n. 619 presentata dal Consigliere Benvenuto, inerente a "Stazione
Rigola-Stadio"

PRESIDENTE

Buongiorno, colleghi.
Iniziamo i lavori del sindacato ispettivo proponendo l'esame dell'interrogazione n. 619,

presentata dal Consigliere Benvenuto, avente ad oggetto "Stazione Rigola-Stadio".
La parola all'Assessore Pentenero per la risposta.

PENTENERO Giovanna, Assessore regionale

In merito all'interrogazione consiliari avente ad oggetto "Stazione Rigola-Stadio", il
Settore Investimenti Trasporti e Infrastrutture evidenzia quanto segue:

- la stazione oggetto di interrogazione si trova sulla linea ferroviaria Torino-Ceres, subito
prima della fermata Madonna di Campagna, in direzione Torino;

- per quanto riguarda la fermata Rigola, la stessa risulta già attiva e funzionante, per cui
l'incremento delle fermate dei treni è determinato dal modello di esercizio che si intende
adottare. A tale proposito, si coglie la sollecitazione degli interroganti in ordine alla possibilità
di coinvolgere enti locali e altri soggetti sul territorio, per studiare la domanda di trasporto,
anche solo da un punto di vista potenziale, valutando, di conseguenza, la possibilità di una
revisione della vigente programmazione dei servizi ferroviari all'interno della zona oggetto
dell'interrogazione.

PRESIDENTE

La parola al Consigliere Segretario Benvenuto, che interviene in qualità di Consigliere
per la replica.

BENVENUTO Alessandro

Grazie, Presidente.
Ringrazio l'Assessore Pentenero per la risposta.
La stazione Rigola si trova al confine tra Venaria e Torino, ed è una linea ferroviaria che

ha solo due corse giornaliere. Nell'interrogazione chiediamo - e la Regione ha dato una risposta
che condividiamo - il coinvolgimento degli enti competenti, per poter rilanciare la linea
ferroviaria Torino-Ceres, o - nel caso - revisionare e magari chiudere quella stazione.

Si tratta, infatti, di una stazione che viene considerata, soprattutto dalla cittadinanza di
Venaria, uno spreco, derivante dai Mondiali di calcio del 1990.

Grazie.

*****
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OMISSIS

(Alle ore 10.11 il Presidente dichiara esaurita la trattazione del punto all'o.d.g.
inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

(La seduta ha inizio alle ore 10.17)


